ENACAL MEJORÓ SERVICIO DE AGUA POTABLE A POBLADORES DE LA COMUNIDAD LOS RIZO

NOTA DE PRENSA

Managua, 03 de Septiembre de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, esta mañana, en una Asamblea a con pobladores, se

inauguró el proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable de la comunidad Los Rizo, municipio de San Rafael del Sur, Managua, con el cual se mejoró el suministro del vital líquido en horario y presiones a 840 pobladores, 140 familias.

Anteriormente estos pobladores recibían pocas horas de suministro, y a veces se miraban obligados a ir al rio para abastecerse del vital líquido. Ahora gozan de 12 horas diarias del suministro con la instalación de válvulas reguladoras.

Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Social Compartida, con la Alcaldía de San Rafael del Sur, y los pobladores. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores están muy contentos con esta Restitución de Derechos que mejora significativamente su calidad de vida. "Ahora gracias a Dios estamos mejor en nuestra comunidad, con el mejoramiento que hizo del agua ENACAL, que siempre se está acordando de los pobres. Antes teníamos que ir al río a lavar, a acarrear agua, con nuestros niños chiquitos. Hoy ya tenemos agua en nuestra comunidad.", expresó la Cra. Elieth García. Por su parte, el Cro. Pedro Rizo dijo: "Gracias a Dios y al Gobierno que se hizo este proyecto porque aquí hemos sufrido por la falta de agua, pero ya estamos mejor y tranquilos vamos estar más en Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.